



**Georg Roßkopf**, \*17.09.1952. Gastwirt der Goldenen Krone und Winzer in Iphofen, entstammt einer Jägerfamilie, machte seinen Jagdschein bereits im Jahre 1969 und ist seit 48 Jahren Mitglied der Kreisgruppe Kitzingen e.V. 20 Jahre (1995 – 2015) bekleidete er das Amt des Hegeringleiters in der Hegegemeinschaft 9 und gehörte damit auch der Erweiterten Vorstandschaft der Kreisgruppe an. Seine Initiative zur Gründung der „Interessengemeinschaft Schwarzwild nördlich der B8“ zeichnet ihn als herausragende Persönlichkeit mit Weitblick und großer jagdlicher Erfahrung aus.

Darüber hinaus wurde er von der Unteren Jagdbehörde (UJB) Kitzingen als Jagdberater berufen, übte das Amt zehn Jahre (2007 – 2017) aus und hatte die UJB am Landratsamt in Kitzingen in jagdlichen Angelegenheiten beraten und unterstützt. Georg Roßkopf führte dieses Ehrenamt mit Überparteilichkeit, Sachverstand, Objektivität und dem nötigen Fingerspitzengefühl aus. Mit seinem ausgleichenden Naturell war er Mittler zwischen Jägern, Waldbesitzern und den Jagdgenossen.

Bei der Generalversammlung mit Hegeschau am 13. Mai 2023 in der Steigerwaldhalle in Wiesentheid wurde Georg Roßkopf nach Vorschlag der Vorstandschaft und mit Zustimmung der Mitgliederversammlung zum Ehrenmitglied ernannt.

Der 1. Vorsitzende Dr. Klaus Damme würdigte den nach wie vor passionierten Jäger als "eine Persönlichkeit, die sehr viel für uns und für die Jagd im Landkreis getan hat."